

## El PP pide explicaciones por las actuaciones de la Junta en torno al Aeropuerto de Ciudad Real

El secretario de Acción Parlamentaria del Partido Popular de Castilla-La Mancha, Leandro Esteban, se refirió en rueda de prensa a la "posible situación de quiebra en la que se encuentra la sociedad Aeropuerto Ciudad Real", tal y como publicó el diario *El Mundo*, asegurando que, si esto es así, "se pone de manifiesto la relación entre distintas operaciones de crédito concedidas por CCM, su falta de pago por los socios más importantes de este proyecto y la situación de ruina en la que hoy se puede encontrar esta infraestructura". Leandro Esteban incidió en que "desde el Partido Popular siempre se ha sido favorable a la implantación y desarrollo de esta infraestructura, pero jamás vamos a ser cómplices de una operación que en algunos medios y en boca de muchas personas se está calificando como un auténtico caso de oligarquía, nepotismo, que hace aparecer a Castilla-La Mancha como tierra de pelotazos, de amiguismo, donde los amigos del Gobierno socialista siempre ganan y lo público siempre pierde".

## Los trabajadores de Transportes Morales Úbeda y Demoliciones Tomelloso, a la huelga

Los dieciocho trabajadores que en la actualidad conforman las plantillas de Transportes Morales Úbeda y Demoliciones Tomelloso han sido convocados a una huelga que, en principio, según los representantes de Comisiones Obreras, debía prolongarse del 15 al 19 de junio pero que, de no obtener una respuesta satisfactoria por parte de los empresarios, se prolongaría de manera indefinida. Según denuncian desde CCOO, estas dos empresas deben a sus empleados las nóminas de los últimos seis meses, lo que ha colocado a las dieciocho familias que dependen de estos puestos de trabajo en una situación económica más que comprometida al llevar todo el año 2009 sin cobrar un solo euro. Los retrasos en el cobro de los salarios comenzaron, siempre según la central sindical, ya en el año 2008, aunque en este ejercicio las empresas no llegaban a acumular más allá de tres mensualidades. Sin embargo, en 2009 no sólo no han hecho efectivo el sueldo a sus trabajadores sino que las dos empresas han incumplido los acuerdos alcanzados en un acto de conciliación celebrado allá por el mes de marzo en virtud del cual se comprometían a pagar a sus empleados antes del 25 de abril. Sin embargo, llegada esa fecha los trabajadores ahora en huelga recibieron unos pagarés que nunca pudieron hacer efectivos. Por este motivo, desde CCOO aseguran que "para estos empresarios los trabajadores no están siendo los prioritarios a la hora de cobrar". Más grave aún les parece a los representantes de este sindicato que los empresarios se atrevan a exigir a los trabajadores el cumplimiento de horas extras.

## Se inicia en el Clipe un curso de autoempleo, creación de empresas y orientación laboral

Esta semana ha comenzado en el Centro Local de Innovación y Promoción Económica (CLIFE) de Tomelloso un curso de autoempleo, creación de empresas y orientación laboral. Una acción formativa dirigida a desempleados de entre 20 y 35 años, en la que participan quince alumnos. El curso, que está siendo impartido por Dolores Iniesta y Pedro Carretero, agentes de desarrollo local (ADSL) del Ayuntamiento de Tomelloso, pretende formar y orientar a esas personas inquietas que tienen intención en un futuro de crear sus propias empresas. En el curso se abordarán las razones por las que surge la idea de ser empresario, sus ventajas e inconvenientes, el análisis de la idea de negocio, el mercado, el producto, el equipo humano, la motivación y la formación del emprendedor, características para triunfar, planes de empresas, financiación, recursos económicos, formas jurídicas de la empresa, formas de acceso a la actividad empresarial, trámites administrativos, obligaciones socio-laborales del empresario, obligaciones fiscales y obligaciones contables y registrales.

# "Cada vez hay más competitividad"

Tras cuatro años sin competir, Jesús Marquina gana el 9º Campeonato Italiano Absoluto de la Pizza

CARLOS MORENO

El equipo nacional de Pizza, capitaneado por el tomellosero Jesús Marquina, brilló con luz propia en el 9º Campeonato Italiano Absoluto de la Pizza, celebrado en Roma. Marquina participó individualmente en la modalidad Pizza al Taglio (una pizza muy demandada en Italia), obteniendo el primer premio con su pizza Fantasía de la Granja, de magnífica presentación y una delicia para el paladar.

El equipo nacional participó en la modalidad Pizza Clásica, obteniendo el tercer puesto. La entrega de premios fue el día 27 de mayo, el mismo día y a la misma hora que se jugaba la final de la Champions que conquistó el Barsa. Los españoles fueron premiados en todas las categorías: Clásica, Presentación y Taglio.

Semanas después del éxito, Jesús Marquina recibió a la prensa en su local de la Avenida Don Antonio Huertas, un santuario de la buena cocina. Allí fue elaborando la pizza campeona, Fantasía de la Granja, y alguna más que luego hizo probar a los periodistas y a los concejales, Eugenio Ruiz e Isidoro Torres. Su hijo Gustavo, otro pizzero campeón, nos deleitó con una demostración de acrobacias. Y es que lo de ganar es cosa de familia porque su mujer también ha conseguido varios premios.

Marquina, que ya atesora tres campeonatos del mundo, explica que "la masa es lo más importante, sin olvi-



Jesús Marquina muestra la pizza Fantasía de la Granja.

dar unos ingredientes bien escogidos, de calidad y equilibrados". Acerca de estos campeonatos y concursos, el pizzero tomellosero reconoce que "cada vez hay más competitividad, con gente muy preparada que lo pone realmente difícil. Me faltaba una victoria en la modalidad de al Taglio. Al jurado inglés le gustó mucho y la verdad es que para mí fue muy emotivo volver a conseguir este premio. Llevaba cuatro años sin competir".

Marquina cree que la clave de los éxitos es introducir elementos innovadores de cocina española, donde siempre hay hueco para los pro-

ductos de nuestra tierra, como por ejemplo la perdiz, el tocino o las reducciones de vino. "La clave está en presentar una masa ligera, así como el equilibrio de los ingredientes, entre ellos, espuma de patata, parmesano o agua de tomate. En esta pizza he intentado combinar elementos de la cocina moderna con elementos más tradicionales".

Jesús Marquina no para y para este verano ya prepara algunas pizzas que espera sean del agrado de sus clientes. Unos clientes que reconocen el talento y creatividad de un hostelero que no para de innovar.

**UPA ve soluciones para remontar la delicada situación del sector del vino.** La cooperativa San José de Tomelloso acogió el pasado 5 de junio una asamblea informativa de UPA. Allí sus dirigentes, Ramón Sáez y Julián Morcillo, explicaron a los viticultores las medidas que se están fraguando para que el sector pueda remontar la delicada situación actual. Así, hablaron del arranque que, a su juicio, se viene desarrollando de una manera ágil, con 31.000 hectáreas afectadas; de los proyectos de comercialización aprobados para casi un centenar de bodegas y cooperativas de la región e iniciativas como las de Vinos de la España de Don Quijote. También hablaron de dos órdenes que facilitarán el acceso a créditos (hasta 1.200.000 euros para cooperativas y 18.000 euros para los agricultores) y la celebración de reuniones en el Ministerio para intentar dinamizar el mercado.

**La Consejería de Agricultura paga 8,3 millones de euros de la reestructuración del viñedo.** La Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural ha realizado un pago de 8,3 millones de euros correspondiente a las reestructuraciones de viñedo de la antigua OCM del Vino. En total se han beneficiado 301 agricultores de toda la región, con una superficie reestructurada de 1.010 hectáreas.